

Cuba: Diputados debaten sobre impactos de la ciencia en la economía



La Habana, 24 may (RHC) El Centro de Inmunología Molecular (CIM) en La Habana, resultó sede, este 24 de mayo, de una audiencia parlamentaria en la que diputados cubanos intercambiaron opiniones sobre el impacto de la ciencia y la tecnología en la economía del país.

José Fidel Santana, vicetitular del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (Citma) explicó que para el desarrollo de la Ciencia, Tecnología e Innovación (CTI) es importante, el fortalecimiento de los encadenamientos productivos en sectores y ramas de la economía.

"Es necesario robustecer el fortalecimiento de las entidades y actividades de interfase, como diseño, calidad, ingeniería, propiedad industrial, entre otras", añadió Santana durante su exposición.

Enfatizó, igualmente, en lo imprescindible de incentivar el proceso de la innovación a través de la vinculación de las universidades con las empresas, reconociendo a los proyectos como forma singular de gestionar los recursos para el logro de resultados.

Precisa la agencia Prensa Latina que en la audiencia, en la que participaron las comisiones de Asuntos Económicos y de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, se profundizó en el concepto de Empresa Estatal Socialista de Alta Tecnología (Eesat) en nuestro modelo económico y social.

A propósito, la vicepresidenta de la Academia de Ciencias de Cuba, Ismeri Talavera, subrayó que la Eesat constituye una vía de conexión del sistema de ciencia y técnica con la economía.

En el encuentro intervinieron diputados e invitados, quienes hicieron valiosas propuestas, que se presentarán en forma de relatoría a la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP).

Por su parte, Agustín Lage, director del CIM, calificó de excelente la reunión, "pues el impacto de la ciencia en la economía está en el debate nacional".

En tanto, Adianez Taboada, vicepresidenta de la Comisión Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, de la ANPP, manifestó que "por el valor de estas audiencias, hay que involucrar más a los jóvenes, por ser nuestro relevo".

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/130686-cuba-diputados-debaten-sobre-impactos-de-la-ciencia-en-la-economia>



Radio Habana Cuba